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Frage Nummer 31 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Julia 
Post 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie oft haben Angestellte des 
Freistaates Bayern seit 2020 von einer Überlastungsanzeige 
gebraucht gemacht, aufgeschlüsselt nach Geschlecht sowie 
Aufgabenbereich und Jahr?  

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat 

Dem Staatsministerium der Finanzen und für Heimat ist nicht bekannt, ob und 
ggf. in welchem Umfang Angestellte des Freistaates von einer Überlastungsan-
zeige Gebrauch gemacht haben. Maschinell auswertbares Zahlenmaterial steht 
nicht zur Verfügung. Eine Erhebung bei allen Personalstellen wäre mit unverhält-
nismäßigem Aufwand verbunden. 

 


